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ATA 114 1 

Aos três dias do mês de julho de dois mil e quatorze na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às treze horas e trinta minutos, reuniram-se 3 

na Sala de reuniões, com o Presidente Interino do CONEDE, Sr. José Augusto Meier 4 

Gochinski (FECEDEF), o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com a 5 

participação dos convidados Sandra Inês Sangaletti (SST), Janine Medeiros (UFSC), 6 

Laíse Gonçalves (UFSC), Diego Marucicio Barbosa (ACATILS), Sandra Lúcia Amorim 7 

(ASGF), Dionéia Aparecida de Oliveira (ASGF), Ketryn Fabiana Cidade (SED) e 8 

Intérpretes de Libras da FCEE e dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: 9 

Viviane Maria Potier Fernandes (SST), Terezinha Jahnke (SST), Isabel Cristina Hammes 10 

(SST), Marcondes Marchetti (SST), Rosana Campigotto (SSP), Jaqueline Reginatto 11 

(SES), Kelly Cristiny Cabral (SEA), Juliana Wust Panceri (SOL), Cristiane Amaral Li 12 

Bittencourt (FCEE), Luciana Duarte (ASGF), Cristiana Erthal (ASGF), Cleo Jeferson da 13 

Silva (ASGF), Nivia Michelli Garcia Vieira (FEAPAES), Denise Aparecida Michelute 14 

Gerardi (APABB), Fabiano Jussaro de Jesus (FEAPAES), Amanda Pacheco Beck 15 

(APABB), Jean Carlos Reinert (FECEDEF), Patrícia dos Santos Bonfante (FECEDEF), João 16 

Carlos de Liz (FECEDEF), Leonardo Apolinário Inácio (FECEC), Paulo Sérgio Suldóvski 17 

(FECEC), Jairo da Silva (FECEC), Carlos Roberto Sestrem (FECEC). Conselheiros com 18 

ausências justificadas: Irena Gavlinski Duarte (ARPO), Sérgio Luiz Celestino da Silva 19 

(COMDE-JLLE).  Após as apresentações dos Conselheiros do CONEDE e convidados, 20 

iniciou-se a reunião do conselho, o Presidente Interino do CONEDE/SC inicia sua fala 21 

pedindo aprovação de pauta, todos aprovaram, pede também aprovação da ata 113 22 

e está aprovada. Homologação das Entidades inscritas no Fórum, Denise explica como 23 

se deu o processo de seleção, os encaminhamentos e prazos para recursos, inscrições 24 

e finalização do processo, bem como solicita a homologação pelo Conselho dos 25 

segmentos. Alexandre interrompe apresentando a Sandra Inês Sangaletti (SST) que 26 

será a apoiadora dos Conselhos na Secretaria, substituindo Marcos Pinnar como 27 

porta voz junto a SST. Denise fala da necessidade de substituir o Marcos Pinnar na 28 

comissão eleitoral paritária. Irmã Terezinha assumirá. Denise questiona a analise dos 29 

recursos, necessidade entre uma reunião e outra de extraordinária do CONEDE, 30 

plenária esclarece que é desnecessário. Inicia a homologação por segmento. 31 

Conselhos municipais, uma vaga e nove inscritos. Duas vagas para o segmento da 32 

Pessoa com deficiência auditiva, duas instituições inscritas, Kelly pede recurso, 33 

documentos e o respaldo da inscrição da associação de interpretes de libras, Kelly é 34 

contra, diz que abre brecha para outras instituições de classe. Jean argumenta sobre 35 

a representação atual que já está comprometida devido a não representar o Estado e 36 

sim a Grande Florianópolis e que Libras é especifica para surdos, seria uma forma de 37 

ampliar a abrangência. José faz considerações e diz que aqui cabe a homologação e 38 

não recursos. Patrícia faz considerações sobre a Lei e a dificuldade dos Conselheiros 39 
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avaliarem sem respaldo legal, pede parecer da comissão. Kelly contra argumenta. 40 

Sestrem argumenta, Denise fala sobre o processo em si, o edital e Lei, José e Kelly 41 

argumentam. Patrícia questiona sobre o documento encaminhado quanto ao edital 42 

da comissão eleitoral, preservaram o conselho e optaram pela não impugnação, mas 43 

aponta para observância dos critérios de homologação, como Conselheira se absteve 44 

de voto, deixa o registro para ter representando uma entidade critérios mais claros 45 

para as próximas eleições. Registra-se a presença do Jairo e Leonardo. José retoma. 46 

Kelly é contra a homologação da associação de interpretes. Marchetti e Isabel 47 

reforçam também a preocupação de abrir precedentes. Denise coloca que o 48 

documento da entidade está de acordo com o avaliado em edital. A comissão não vê 49 

como prejudicial, vamos aguardar os recursos. Jean argumenta. Denise coloca que 50 

pensaram e avaliaram justamente na ampliação da abrangência. Kelly argumenta 51 

falando nos critérios da Lei. Denise finaliza sobre a possibilidade de recursos e José 52 

retoma a homologação, o Presidente da Associação dos Interpretes de Libras faz uma 53 

fala e coloca qual seu objetivo e foco. “O Interprete de Libras existe exclusivamente 54 

para o surdo”, diferente de outras associações de classe. Jean volta a argumentar, 55 

Marchetti também argumenta. Denise sugere no segmento auditivo que se coloque 56 

as duas entidades em votação, se a entidade vai ser homologada ou não. ACATILS não 57 

aprovada não homologada a inscrição, ASGF homologada. Kelly faz a leitura das 58 

finalidades da ACATILS, Kelly, José, Cristiana e Sestrem discutem sobre a finalidade da 59 

entidade mencionada. Leonardo e Jairo se abstêm de qualquer votação sobre os 60 

segmentos. Associação de Surdos da Grande Florianópolis através da Presidente 61 

Sandra, relata que parece que as pessoas desconhecem, os surdos se reuniram e 62 

discutiram e podem trazer o que eles aprovam ou não. Eles acham que não deve 63 

entrar essa associação de interpretes. José relata então, que a inscrição não foi 64 

aceita, não homologada e não terá recurso. Sandra faz um registro e argumenta 65 

sobre a representação da Associação de surdos da grande Florianópolis e defende a 66 

posição da entidade de surdos contra a ACATILS, “somos contra”, “não aceitamos”. 67 

Finalizado o segmento dos surdos. Denise passa para o segmento da Deficiência 68 

física, inscritos AFLODEF, FECEDEF, FCD, ASDEF (fez justificativa, mas sua abrangência 69 

no estatuto não é estadual. Denise explica novamente o processo eleitoral e os 70 

demais encaminhamentos, as quatro instituições são homologadas. Segmento 71 

Intelectual se inscreveram APABB e FEAPAES, homologadas. Segmento visual se 72 

inscreveram ACIC, ADEVOSC, FECADESC e FECEC, todas homologadas. Segmento das 73 

síndromes e patologias se inscreveram APAR e ARPO, homologadas. Leonardo 74 

questiona sobre as ações, finalidades da APAR. Comissões: Kelly fala sobre as 75 

necessidades de uma reunião na ALESC referente a comissão dos candidatos com 76 

deficiência no concurso público. Patrícia colocou sua preocupação em não dar 77 

atenção as denúncias, Kelly diz não é nosso papel. José fez a leitura da denuncia 78 
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disque cem sobre Órteses e Próteses na Saúde. José, Alexandre e Kelly argumentam, 79 

Kelly coloca que não cabe ao CONEDE levantar e cobrar esta questão da SES, sugere 80 

cobrar através de um oficio do CONEDE se a Saúde recebeu a denúncia e se 81 

respondeu. Jairo traz a informação de que a Janice da Comissão de defesa dos 82 

direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC irá se afastar das reuniões e eventos 83 

deste Conselho até o dia seis de outubro deste ano, onde irá usufruir de licença 84 

prêmio. Assuntos gerais: José fala da preocupação sobre os prazos, pois o Fórum é dia 85 

dezessete de julho e vinte e um é a data final dos encaminhamentos dos nomes para 86 

publicação em diário oficial dos conselheiros do CONEDE para o novo biênio, prazo 87 

em agosto para a posse não é hábil, pede então deliberação para a posse ser em 88 

setembro dos novos conselheiros, Alexandre questiona se pode estender até 04 de 89 

setembro a posse dos novos conselheiro, aprovado pela Plenária. Kelly fala sobre a 90 

comissão de responsabilidade social da ALESC. José esperou pelo Leonardo, Leonardo 91 

não entendeu. Leonardo fez estudo e tirou dúvidas com a Comissão de 92 

Responsabilidade Social e diz que enviará parecer ao grupo, mas se manifesta 93 

favorável ao CONEDE continuar nesta Comissão. José sugere deixar parecer para que 94 

o próximo mandato decida. Patrícia argumenta, Marchetti se coloca a disposição para 95 

ajudar sempre que for necessário. Presidente Agradece a presença e participação de 96 

todos e nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e 97 

solicitou a mim, Jaqueline Reginatto, secretária ad hoc que lavrasse a presente ata 98 

que será enviada aos conselheiros e será assinada pelos presentes. Florianópolis, 03 99 

de julho de 2014. 100 
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“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 115 


